



(k)eine Stadt
wie andere

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

31.03.2010

Einbahnstraßenregelung bis Kerpen Fahrbahnsanierung am Erft Karree vom 8. bis 11. April 2010

Als letzte der von der Stadt Kerpen geforderten Maßnahmen für die äußere Erschließung rund um das Erft Karree wird vom 8. bis zum 11. April 2010 die Fahrbahndecke auf der Erfttalstraße im Bereich des Fachmarktzentrums saniert. Notwendig ist die vom Investor finanzierte Maßnahme wegen des durch die Kundenströme verursachten, erhöhten Verkehrsaufkommens an dieser Stelle.

Von Sindorf und der Autobahnausfahrt Richtung Kerpen kommend wird es an diesen Tagen eine Einbahnregelung geben. Verkehrsströme aus Kerpen heraus werden großräumig über Horrem umgeleitet.

Für die Rettungsdienste wurden Sonderregelungen erarbeitet!

Für den Busverkehr ergeben sich folgende Einschränkungen:

Die Linie 920 Fahrtrichtung Erftstadt – Kerpen – Sindorf – Horrem wird von Kerpen aus direkt nach Horrem verkehren. Das heißt, dass Fahrten mit der Linie 920 von Kerpen nach Sindorf und von Sindorf nach Horrem an den genannten Tagen ausfallen.

Die Linie 922 Fahrtrichtung Kerpen – Sindorf – Bergheim wird Sindorf nicht direkt, sondern mit einem Umweg über Horrem anfahren. Hier muss eine Fahrzeitverlängerung von circa 30 Minuten eingerechnet werden. Die Haltestellen Europaring (am Südkreisel) und Mastenweg werden von der Linie 922 in Richtung S-Bahnhaltepunkt Sindorf nicht angefahren!

Die Busverbindung von Sindorf in Richtung Kerpen verkehrt wie gewohnt.

Die Stadt Kerpen bittet alle Verkehrsteilnehmer um Geduld und Verständnis!